

RM Just erläutert und begründet die Anfrage der BfB-Fraktion. Da die Stadt von der Kommunalaufsicht aufgefordert wird, ihren Investitionsplan zu überarbeiten und ihrer finanziellen Leistungsfähigkeit anzupassen befürchtet die BfB-Fraktion, dass durch erforderliche Mittelkürzungen das Sportplatzsanierungsprogramm gefährdet sein könnte. Daher bittet sie um Auskunft, wie die Verwaltung die Situation beurteilt und welche Maßnahmen sie zur Sicherung des Programms vorsieht.

Auf die Frage zur Sicherstellung der Finanzierung der Sportanlagen antwortet BM Böhling, dass die erforderlichen Mittel in den kommenden 3 Jahren in die jeweiligen Haushalte einzustellen sind und damit die erforderlichen Gelder auch zur Verfügung stehen.

Zur Anpassung des Investitionsplans an die Leistungsfähigkeit der Stadt teilt BM Böhling mit, dass diese ganz wesentlich von der allgemeinen Haushaltsentwicklung abhängig ist und über mögliche Anpassungen der Rat zu entscheiden hat.

Auf die Frage nach möglichen Streichungen und Ausgabenkürzungen antwortet BM Böhling mit, dass auch diese Entscheidungen ausschließlich dem Rat obliegen. Der Bürgermeister und die Verwaltung können hierzu lediglich Vorschläge unterbreiten.